



## Boletín de Prensa

Boletín Número 150 Toluca, México, a 17 de junio de 2015.

## EN EL IEEM FINALIZÓ CON ÉXITO LA "4º MUESTRA DE TEATRO INFANTIL Y JUVENIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS"

• Se inscribieron 168 grupos y participaron 1,810 alumnos y docentes de toda la entidad en la fase eliminatoria.

Con la presentación de 15 obras llenas de creatividad y entusiasmo, niñas, niños y jóvenes mexiquenses dieron un gran ejemplo que motiva a reflexionar sobre la importancia de practicar los valores democráticos en la vida cotidiana; en el Auditorio del Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo la gran final de la "4ª Muestra de Teatro Infantil y Juvenil Sobre Valores Democráticos", en la que se demostró que con la práctica de valores como la honestidad, la participación, la igualdad, el diálogo, la equidad, el respeto y la tolerancia se puede lograr una mejor convivencia y un mayor bienestar social.

A través de las puestas en escena, que se trasmitieron en vivo a través de la página electrónica del IEEM (<a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>), estudiantes de primaria, secundaria, de nivel medio superior, así como de escuelas y talleres de teatro de diferentes municipios del Estado de México, mediante interesantes mensajes expresaron que con el ejercicio de valores democráticos se pueden desterrar prácticas que no coadyuvan a mejorar las condiciones de vida de los individuos y que permiten mejorar la convivencia social.

Después de una amplia deliberación, el Jurado Calificador integrado por Indhira Infante Infante, Dalia Inés Contreras Gonzaga, Alfonso Vírchez González, Gabriel Soriano Soto y Fernando Leal Galavís, destacados conocedores de las artes escénicas, determinó a los ganadores de esta cuarta edición, por lo que en la Categoría Categoría "A" de Primaria, el 1er. Lugar fue para la obra "El más pequeño de los animales", de la Escuela Primaria Eudoxia Calderón Gómez A. N. P., del municipio de Toluca; el 2° Lugar lo obtuvo la obra "La decisión", que presentó el Taller de Teatro del Centro Cultural y Recreativo del municipio de Ecatepec; y el 3er. sitio correspondió a la obra "La corte tremendita", que presentó el Centro Escolar Fidra Kahlo, proveniente del Municipio de Nezahualcóyotl.

En la Categoría "B" de Secundaria, el 1er. Lugar lo obtuvo la Compañía de Investigación Teatral (COINTE), del Municipio de Atlacomulco, con la obra "Había una vez"; el 2° Lugar correspondió a la Escuela Secundaria Técnica Industrial 0093 "José Vasconcelos", del Municipio de San Felipe del Progreso; con la obra "México, su democracia y nosotros", y el 3er. sitio lo obtuvieron los alumnos de la Escuela de Bellas Artes de Valle de Chalco Solidaridad 1, del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad, con la obra "Soñando con democracia: viviendo la realidad".





## Boletín de Prensa

En la Categoría "C" de nivel Medio Superior, el 1er. Lugar fue para el CONALEP Plantel Tlalnepantla II, del Municipio de Tlalnepantla, con la obra "Vamos mexiquenses vamos"; el 2° Lugar correspondió al Grupo de Teatro Trashumante, del Municipio de Ocoyoacac, con la obra "Bota pelota bota"; y el 3er. sitio lo alcanzó el Laboratorio Escénico del Norte, del Municipio de Tlalnepantla, con la puesta denominada "¡Despierta marioneta!".

Previo a la entrega de los premios, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, agradeció el gran esfuerzo y empeño que los alumnos, docentes, madres y padres desplegaron en la gran final, así como durante la etapa eliminatoria que se efectuó en toda la entidad, en la que se inscribieron 168 grupos, participando 1,810 alumnos y docentes, que son un buen ejemplo de lo que se logra con el trabajo colectivo.

En esta ocasión, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, Gabriel Corona Armenta, dio la bienvenida a los participantes y señaló que la "4ª Muestra de Teatro Infantil y Juvenil Sobre Valores Democráticos" es un espacio idóneo para que niñas, niños y jóvenes manifiesten sus ideas a través de las artes escénicas, pues con ello ayudan a promover y a difundir la práctica de valores democráticos, de ahí el interés del Instituto por impulsar estas actividades entre quienes serán futuros ciudadanos y próximos electores.

Ante la presencia del Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; de las Consejeras Electorales, Natalia Pérez Hernández y María Guadalupe González Jordan y de los Consejeros Electorales, Saúl Mandujano Rubio y Miguel Ángel García Hernández; del Director de Capacitación del Instituto, Rafael Plutarco Garduño García, quien coordinada esta actividad, así como de servidores electorales y representantes de los partidos políticos, Corona Armenta puntualizó que en el IEEM se tiene claro que el ejercicio de la ciudadanía no se agota con la emisión del sufragio, de ahí que se requiere seguir incentivando la participación, practicando valores democráticos como el respeto, la tolerancia, la justicia, la igualdad y la legalidad en la vida cotidiana, dado que su adopción y práctica son fundamentales para la consolidación de una sociedad cada vez más democrática.

Asimismo, por parte de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México se contó con la presencia de la Lic. Fátima Pichardo Cervantes, en representación de Edgar Martínez Novoa, Director General de Información, Planeación, Programación y Evaluación; de la Mtra. María Cristina Ángela Fernández Rojas, Asesora Técnica de la Dirección de Educación Elemental; y por parte del Instituto Mexiquense de Cultura, de la Lic. Ingrid Estévez Herrera, Directora de Servicios Culturales; y del Coordinador de Casas de Cultura, Abel González Arteta; además de padres de familia y profesores de los grupos participantes en esta final.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social